
Subject: Immer noch nichts
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute ,

Wir schreiben das Jahr 2008 und in einem Monat 2009 .
Und es gibt immer noch nichts neues zu Bekämpfung des HA,es bleiben nur spekulationen .
Stammzellen hier Stammzellen da ,aber immer noch nichts.
Ich weiss jetzt werden bestimmt einige Antworten ,,es tut sich was.....wir sind auf nen guten
Weg.....es sind Riesenfortschritte gemacht worden....usw.
Aber hilft uns das weiter liebe Freunde ?.....
Nein ,seit Finasterid sind schon 10 Jahre oder mehr vergangen (FIN war ein zufalsprodukt)und es
gibt immer noch nichts neues.
Warum das solange dauert kann ich auch nicht beantworten ,aber mir kommt es vor das alle die
jenigen die angeblich was rausbringen wollen ,uns nur verarschen wollen .
Entweder kommt endlich einer daher und sagt was Sache ist und damit meine ich ,,Hey Leute in
den nächsten 10 Jahren kömmt nichts aber auch garnichts auf dem Markt,, oder,,Hallo Leute
ich bin de Herr .... von der Firma ..... und unsre Produkt kommt am z.B. 15.08.2009 auf den Markt
und Schluss Ende.Alles andere ist nur Zeit und Geldverschwendung
Ich kann es nicht mehr hören bzw. lesen studie 1 ,Studie 2......es hat bei Mäusen gewirkt....es
hat im Labor gewirkt....
Das soll uns doch alles S.....egal sein wir brauchen Fakten verdammt noch mal.
Ich selber von HA betroffen und weiss was das für ein S....gefühl ist aber ständig immer
diese Hoffnung (z.B. Intercytex) und dann diese Enttäuschung .........zum Kotzen.

Ich wünsche euch eine schönen Tag Leute.....
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